読者のみなさんのページです。 20ページに掲載している広報ク イズの答えと一緒に、気ままなひ とこと、ちょっと言いたいひとこ とを、お待ちしています。

刊

を往復しました。

参加

してい

2歳の孫はベビーカーで通り 孫は元気に歩いて、もうすぐ ってきました。小学1

年生の

ヤートセ秋田祭に家族と行

きています て孤独にならないで子育てで 支援体制がとても充実してい てきました。子どもが1人い な旗の空の舞に拍手! いみなさんの舞、そして大き しょうね。活気あふれる力強 る人たちからいっぱい元気を ヤートセ秋田 (勝見礼子さん 年7月に秋田市に転居し 初めての子育てですが、 (島麗さん 56歳・山 たくさん練習したんで 楽しい2日間でした 祭を見てきま 62歳·旭南 王

医者通いがやっとで思うよう 狭くなってしまいました。 てネ(フッチャン ぜい草花の水やりや洗 不注意で腰を圧迫骨折して (照井真記さん 皆々様も十分に注意なさ つくづく感じていま 行動範囲がすっ 健康のありが 37 歳 74 歳 かり 濯 園へ遊びに行っていて、この キチさん とおしくなってきます(マ でみます 時々、 赤 ースが! 入りしたといううれしい Щ は熊の赤ちゃんを見てきま 動 物園から)キリンが (6月14日に長野 子どもと大森山動

市

近

足を運

所

しまい、

(さくらさん)写真を見ていてとても賦 れんが館 (広報あきた6月1日 の装飾 33 歳 が 美しく

になりませ

四ツ小屋

きれ う続けていきたいです もツツジやマリーゴールドが ずなどの生ごみをコンポスタ ごみを少しでも減量できるよ んでいます。 庭園に使っています。 毎 に入れて堆肥にして我が家 (土谷猛さん 75歳・ Ę 台所 から出る野菜く 家族みんな楽 これからも、

地域の話題 おしえて!!

6珍ずつ成長してくれて、

24歳・外旭

水をやっていると、

毎日5~

きくなーれ!」と念じながら

ます。「大きくなーれ、

節

電対策でゴーヤを育てて

古くから伝わる大正寺・新波神社の御輿渡御祭 がつなぐ地域の絆 ~くねり″

約1,300年前の創建とされる大正寺の新波神社。毎年6月28日 の例祭では、地域のかた50人以上が"郷中安全"を願いながら町 内を練り歩く"くねり"という行事が行われます。行列は白装束で、 旗や威儀物(宝物を模したもの)を掲げ、笛や太鼓を演奏し、御輿を 運行します。晴天に恵まれたこの日の気温は30℃。御輿を引いた 中で最年少の渡辺勇気さん(19歳)は「古い御輿に触れて、伝統を 受け継ぐことの重責を感じました」と汗をぬぐいます。

新波自治会長の齊藤悦郎さんは「参加者が減って準備がたいへ んだけど、地域のまとまりが強まるこの行事はやはり大切なんだ」 と力を込めて話してくれました。



社殿での儀式を終えると、行列の始まり



みなさん軒先に出て御輿を見送ります



しゃべりかわらばん

ブータンで助産師の活動

学生のころに憧れていた 青年海外協力隊として、ブ ータンへ2年間行ってきま す。現地のかたが、ベスト の状態で出産や子育てをす る助けになればと思います。 成長して帰国できるよう、 いろいろ経験してきます!



青年海外協力隊 としてブータン 王国に派遣され た榎智美さん (将軍野)



にぎわい交流 館を見学した 村田実恵子さ ん(左)・佐藤恵 子さん(将軍野)

にぎわい交流館に期待

オープン前に施設を見学 しました。多目的ホールが広 くてびっくり。イベントがあ ればぜひ参加したいです(村 田さん)。研修室はサークル の練習などにも使えそう。み んなでにぎやかに施設を活 用したいですね(佐藤さん)。

もっと身近に! 卸売市場

一般のかたにはなじみが薄 いようですが、卸売市場(外 旭川)は安全で新鮮な食材を 食卓につないでいる身近な存 在なんです。そんな市場をも っと知ってほしいので、ホー ムページやイベントなどでの PRを頑張っています!



4月から卸売市 場を管理運営し ている秋田市場 マネジメント(株) の加賀屋栞さん



ンボーめい とく代表の村山 チさん(右)と 石川日出子さん

有終の美! みんなに感謝!

ヤートセ祭りには第1回か ら毎年参加しています。15 回目の今回で出場は最後にな るので、お客さんの顔を見て いると何だか感慨深くなりま す。周りのみなさんに支えら れてここまでやってこれまし た。本当にありがとう!



6月24日、ヤートセ秋田祭りで。第1回 から大会を盛り上げてきたシルバーチーム 「レインボーめいとく」のみなさんに拍手!



6月12日、日本塗装工業会秋田県支部と秋田中央 塗装業組合のみなさんが、ボランティア活動とし て、大森山動物園内の施設を塗装してくれました。

ずらんる の記事で思 公に働き きだ」と、 の会長さん です 月1日号の 何気なく店内に掲げていた 通り商品 が、 旧秋田銀行本店の写真 は印刷業を営んでいま ての営業を終えた)当 かけた情景を、 その写真を添えて それを見た大町す い出しました(山 が 店会のそのとき 「これは残すべ

いころに また実際に見に行きたいです 深 (赤れんが館が旧秋田銀行本 (うるるさん か 0 たです。 度見たきりな 26 歳 内部 は

> 係から ひとこと

身メンタルをまた鍛えてみようかな。 強化はスポーツのみならず日常生活 みようと思っています。メンタル を変えて選手の精神面にも注目して 戦が今から楽しみです。 にも効果的です。これを機に、 レーニングの導入が必 今年は五輪と節電 アツイ夏になり 近のスポーツ界は、 メンタル 少し目線



秋田駅周辺の活性化に一役 アルヴェ・サポーターの会



の競技にも面白さがあり、テレビがら五輪種目にはありませんが、

がやってきたソフトテニスは残念な

まも

なくロンドン五輪ですね。

「男性シニア料理教室」では調理をサポート(右)

アルヴェで、フリーマーケットや料理教室 などの催し物のサポートやイベントの企画・ 運営をしている「アルヴェ・サポーターの会」 に参加しませんか。性別や年齢は問いません。 興味があるかたは、秋田市民交流プラザ管理 室へご連絡ください。 ☎(887)5310